

ABSTRAK

YULIANA AGUS,NIM 10519193013,*Kompetensi Kepribadian Guru PAI dalam Pembinaan Karakter kelas X SMAN 1 Tellu Limpoe 2017/2018*. Skripsi. Makassar: Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Makassar 2017. (dibimbing oleh Hj. Maryam,dan Mustahidang Usman).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kompetensi kepribadian guru PAI dalam pembinaan karakter siswa.Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi bahan pertimbangan dalam perbaikan mutu pembelajaran pendidikan agama Islam.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menekan kanpada catatan lapangan. Sumber dari penelitian ini adalah metode deskriptif-analisis. Adapun data dari penelitian ini dikumpulkan dengan menggunakan metode triangulasi yang meliputi: observasi, wawancara, dandokumentasi yang nantinya akan diketahui kompetensi kepribadian guru PAI dalam pembinaan karakter siswa kelas X di SMAN 1 TelluL impoe Kecamatan Tellu Limpoe Kabupaten Bone tahun 2017/2018.

Hasil penelitian yang dapat disimpulkan yaitu guru Pendidikan Agama Islam di SMAN 1 Tellu Limpoe Kecamatan Tellu Limpoe Kab. Bone memiliki kompetensi kepribadian dengan menunjukkan pribadi yang berakhlak mulia, bertindak sesuai dengan norma agama, beriman dan bertakwa, jujur, ikhlas, suka tolong-menolong, sopan dan santun dalam berbicara, berpenampilan baik dan memiliki perilaku yang pantas diteladani para peserta didik. Faktor yang menghambat pembinaan karakter siswa yaitu latar belakang orang tua siswa yang berbeda-beda, dan faktor pendukungnya adalah profesionalitas, kompetensi guru, kemauan peserta didik,kurikulum, sarana dan prasarana, serta partisipasi dari masyarakat terhadap kegiatan sekolah. Para peserta didik SMAN 1 Tellu Limpoe memiliki akhlak yang baik. Hal ini tampak dari kebiasaan-kebiasaan positif para peserta didik dalam kehidupan sehari-hari, seperti akhlak peserta didik terhadap Allah Swt. Guru dan teman-temannya, serta alam dan lingkungan social. Kepribadian guru berpengaruh pada perubahan perilaku peserta didik yang lebih baik.Contohnya, patuh dalam melaksanakan perintah guru, dan teman-temannya, peduli terhadap kebersihan, dan melaksanakan kegiatan-kegiata yang bersifat keagamaan yang dilakukan di sekolah.

Kata Kunci: Kepribadian Guru PAI dan Pembinaan karakter